
・八田先生のお話は授業のあり方
全般について大変勉強になりまし
た。さらにその内容をさまざまな
教科の先生方と共有することで、
より理解を深めることができたと
思います。ICTを活用しての共有
も、他班の話し合いが見られ、話
し合いが進んでよかったです。

・各校全体でのビジョンの共有や
授業改善をなされているのが印
象的でした。各校の実践事例(特
にルーブリックやパフォーマンス
課題)をより具体的に見せていた
だきたかったです。

・主体的に学習に取り組む態度の
評価のあり方や、評価の方法を知
ることができて良かったです。こ
れをもとに振り返り シートや教材
の研究をさらに頑張りたいと思い
ます。

参加者のアンケートより


